

Vos questions / nos réponses

"Champignon magique"

Par [Profil supprimé](#) Postée le 31/01/2010 17:02

bonjours je voudrait vous posser une question. les champignon magique sont0ils detectable dans les test de depistage en laboratoire si oui quelle est la substance qu'il recherche dans le test merci a l'avance pour votre reponce cossa30

Mise en ligne le 02/02/2010

Bonjour,

Le principe actif contenu dans les champignons hallucinogènes est la psilocybine et ses effets génèrent une altération des perceptions (hallucinations) ainsi qu'une altération des notions du temps et de l'espace.

La consommation de champignons hallucinogènes peut être dépistée et, s'agissant de champignon "magique", il sera question de déceler la présence de psilocybine.

Sa détection dans l'urine peut se faire pendant 1 à 3 jours après une ingestion de champignons.

Cordialement.
